

Frau Männig-Güney fragt, warum unter Punkt 7 Förderung des Trägers SkF eine andere Summe im Beschlussvorschlag angegeben ist, als im Antrag des SkF in der Anlage auf Seite 35. Es fehlt die Fördersumme für das Jugendhilfezentrum Neunkirchen-Seelscheid, Much und Ruppichteroth.

Frau Schlich erläutert, dass der SkF die gesamte Summe erhalten wird. Die Summe für das im Beschlussvorschlag nicht berücksichtigte Jugendhilfezentrum wird aus einer anderen Position im Haushalt beglichen und findet daher im Beschlussvorschlag keine Berücksichtigung.

Frau Vogt nimmt bei der Abstimmung des Punkt 7 nicht an der Abstimmung teil.